



Informationsveranstaltung zum Umbau der ehemaligen Oberfinanzdirektion zu einer Unterkunft für Geflüchtete

Aufgrund der anhaltend hohen Zuzugszahlen stehen das Land Nordrhein-Westfalen und die Kommunen weiterhin vor Herausforderungen, die ankommenden Menschen angemessen unterzubringen. In Köln-Bayenthal betreibt die Bezirksregierung zurzeit eine Erstaufnahmeeinrichtung für 800 Geflüchtete. Der Mietvertrag der Liegenschaft läuft in absehbarer Zeit aus. Die Bezirksregierung hat sich deshalb dazu entschieden, die ehemalige Oberfinanzdirektion umzubauen und instand zu setzen, um dort ab 2026 eine Erstaufnahmeeinrichtung für 500 Geflüchtete zu betreiben.

Um die Anwohnerschaft und die gesamte interessierte Öffentlichkeit über die Planungen zu informieren, lädt die Bezirksregierung zu einer Informationsveranstaltung ein. Neben einer Vorstellung des aktuellen Projektstands und dem zukünftigen Betrieb der Einrichtung wird es ausreichend Gelegenheit zum Austausch geben.



Mittwoch, 05. Juni 2024, 18:00 – 20:00 Uhr



Kirche St. Agnes
Neusser Platz 18, 50670 Köln



<https://www.bezreg-koeln.nrw.de/themen/ordnung-und-sicherheit/unterbringung-von-gefluechteten>

Weitere Infos zur
Unterbringung
von Geflüchteten

